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ATA  004/2021 – 08.03.2022    ORDINÁRIA 

      Aos oito dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às 18 horas, após 

a verificação de quórum, o Vereador Jéslei Salines de Souza, Presidente, 

declarou aberta a Sessão ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos 

Ratos. O Presidente justificou a ausência do vereador Tiago Abade, tendo 

em vista problemas de saúde na sua família. Passou-se a leitura das 

correspondências recebidas: Ofício 006/2022, da Secretaria da Saúde, para 

apresentação do relatório de gestão em saúde relativo ao terceiro 

quadrimestre de 2021. Ofício 001/2022, do Departamento de Engenharia. 

Ofício 003/2022, da Secretaria da Saúde. Ofício 013/2022, da Secretaria de 

Saúde. Ofício 020/2022, do Gabinete do Prefeito. Ofício Gabinete 023/2022, 

em resposta ao ofício 29/2022, da vereadora Cíntia. Ofício 024/2022, do 

Prefeito Municipal, convidando para reunião a ser realizada no dia 08 de 

fevereiro de 2022, que tratará do piso do magistério. Justificativa da 

Secretaria de Obras, em resposta ao ofício 015/2022. Justificativa da 

Secretaria de Obras, em resposta ao ofício 023/2022. Ofício 29/2022, da 

Secretaria de Administração, Cultura Desporto e Turismo. Ofício 028/2022, 

do Prefeito Municipal. Ofício 15/2022, da Secretaria Municipal de Cidadania e 

Assistência Social. Ofício 054/2022, do Senado Federal – Gabinete do  

Senador Luiz Carlos Heinze, informando sobre a destinação de recursos 

(emenda) nº 41840002- modalidade individual. Convite do Deputado 

Estadual José Nunes para reunião virtual com o DNIT, relativo à duplicação 

da BR 290. Ofício 007/2022, da ONG Ebenezer. Ofício 023/2022, da 

Secretaria de Educação. Ofício 001/2022, do Conselho de Trânsito. Ofício 

22/2022, do gabinete do Deputado Afonso Motta. Ofício do Diretório do 

Partido dos Trabalhadores de Arroio dos Ratos, comunicando a concessão 

de emenda parlamentar do Deputado Dionilso Marcon. Convite do Grêmio 

Esportivo Estrela para os jogos amadores. Ofício 15/2022 do gabinete de 

Chefia de Polícia Civil, em resposta ao pedido de aumento de efetivo. Oficio 

127/2022, em resposta ao pedido do aumento de efetivo e de viaturas. 

Correspondências expedidas: Ofício 003/2022, da Bancada do Partido 

Progressista, encaminhado aos Deputados Sergio Turra, Ernani Polo e ao 

senador Carlos Heinze. Ofício 055/2022, ao Secretário de Obras, 

encaminhando bens inservíveis para guarda e depósito. Ofício 006/2022, 

encaminhado ao Secretário de obras. Ofício 007/2022 encaminhado ao 
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Presidente do Partido Socialista Brasileiro. Ofício 008/2022 encaminhado ao 

Presidente do Partido Progressista. Ofício 010/2022 encaminhado ao 

Presidente do Partido Democrático Brasileiro. Ofício 11/2022, encaminhado 

ao Prefeito Municipal. Ofício 012/2022 encaminhado ao Presidente do 

Partido Social Democrático. Ofício 13/2022, encaminhado ao Prefeito 

Municipal. Ofício 14/2022, enviado à Empresa Tradição, solicitando a 

comprovação de entrega de equipamentos individuais de proteção. Ofício 

015/2022, Secretário Municipal de Obras. Ofício 16/2022, encaminhado à 

Deputada Federal Lisiane Bayer. Ofício 17/2022, encaminhado ao Deputado 

Federal Heitor Such. Ofício 18/2022, encaminhado à Secretaria de 

Assistência Social, indicando membros para compor o COMDIM. Ofício 

19/2022, encaminhado à Secretaria de Assistência Social, indicando 

representantes da Câmara de vereadores para compor o CONDIM. Ofício  

em resposta ao requerimento do Clube Sociedade última Hora. Ofício 

21/2022, encaminhado ao Prefeito Municipal. Ofício 24/2022 ao Diretor da 

CMPC. Ofício 25/2022, encaminhado à Secretaria Estadual de Cultura. 

Ofício 26/2022, ao Gerente da Sicred. Ofício 28/2022, ao Prefeito Municipal. 

Ofício 29/2022, ao Prefeito Municipal. Ofício 30/2022, ao Secretário 

Municipal de Saúde. Ofício 31/2022, encaminhado à Empresa Tradição, para 

que o tapume da obra seja movido, disponibilizando mais espaço de 

passagem na calçada. Ofício 32/2022, ao Coordenador de Desporto. Ofício 

34/2022, encaminhado à Deputada Federal Lisiane Bayer. Ofício 35/2022, ao 

Secretário Estadual de Desporto e Lazer. Ofício 36/2022, ao Prefeito 

Municipal, solicitando reunião juntamente com o Sindimar, a fim de tratar do 

valor do piso do magistério. Ofício 37/2022, encaminhado à Empresa 

Tradição, reiterando a solicitação de envio de certidões negativas. Ofício 

38/2022, encaminhado à Gerência do Banco do Brasil, para retirada dos 

cabos de internet. Ofício 39/2022, ao Prefeito Municipal. Ofício 40/2022, ao 

Secretário Municipal de Obras. Ofício 41/2022, ao Prefeito Municipal. Ofício 

42/2022, ao Prefeito Municipal. Ofício 43/2022, encaminhado à Secretaria 

Municipal de Administração. Ofício 44/2022, encaminhado à Secretaria 

Estadual de Saúde. Ofícios 45/2022, 046/2022 e 047/2022, encaminhados à 

Copelmi, Secretaria de Obras e Coordenadoria de Cultura, respectivamente, 

convidando para participação de reunião que tratará da revitalização do local 

conhecido como Azulão. Ofício 50/2022, ao Prefeito Municipal, para 

contratação de veterinário para atuar nas demandas relativas à causa animal 

ou, alternativamente, a transferência destas demandas para outra secretaria 
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que disponha deste profissional. Ofício 52/2022, ao Prefeito Municipal. Ofício 

54/2022, ao Prefeito Municipal. Ofício 55/2022, encaminhado à Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente. Ofício 56/2022, ao Prefeito Municipal. Ofício 

58/2022, ao Prefeito Municipal.  Ofício 59/2022, ao Prefeito Municipal. Ofício 

60/2022, ao Prefeito Municipal. Ofício 61/2022, ao Prefeito Municipal. Ofício 

62/2022, ao Prefeito Municipal. Ofício 63/2022, encaminhado à Empresa 

Vitória. Ofício 64/2022, encaminhado à Empresa Tradição. Ofício 66/2022, 

encaminhado à Empresa Vitória. Ofício 68/2022, encaminhado à Secretaria 

de Educação. Ofício 69/2022, encaminhado à Unidade de Controle Interno. 

Moção de Reconhecimento à Malharia Everju. A Vereadora Cíntia, 

proponente, se manifestou colocando que a empresa atua há cinquenta anos 

em nosso Município e é reconhecida em nossa cidade e fora dela também. O 

vereador Juarez concordou com a moção, colocando que sem sombra de 

dúvidas a empresa é merecedora. Não havendo mais manifestações, a 

moção foi colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura e 

apreciação do anteprojeto de lei 001/2022, de autoria do vereador Dilson, 

para inserção de assistente sociais e psicólogos na rede de ensino, na forma 

da Lei Federal 13.935/2019. O Vereador Dilson se manifestou colocando que 

se trata importante ferramenta que auxilia na saúde mental dos alunos, 

especialmente os que se encontram em situação de vulnerabilidade. Disse 

que sabe das dificuldades enfrentadas pelas famílias por isso conta com os 

colegas para a aprovação deste anteprojeto. Não havendo mais 

manifestações, o anteprojeto foi colocado em votação e aprovado por 7x0. 

Passou-se a palavra a vereadora Cíntia, que fez requerimento para que a  

empresa Tradição, responsável pela obra da nova sede da Câmara de 

Vereadores, junte as negativas de INSS e FGTS. A Vereadora também 

solicitou que seja organizada agenda com reuniões a cada dois meses 

juntamente com os secretários, pois este contato é importante. Ambos os 

requerimentos orais foram colocados em votação e ambos aprovados por 

7x0. Tribuna Popular: Nada consta. Grande Expediente: Inscrita a Vereadora 

Neida Lima que parabenizou as mulheres pelo seu dia. Dando continuidade, 

disse que veio tratar do problema da Rua Jobim Lopes Salati, porque mais 

uma vez os moradores tiveram suas casas invadidas pela água, em que 

pese o Prefeito, em reunião, tenha prometido que na volta do recesso a 

questão estaria resolvida. Disse que se sente no direito de cobrar do Poder 

Executivo, porque o Prefeito empenhou sua palavra, porém o problema não 

foi resolvido. Narrou que procurou inclusive o Jurídico do Executivo e que os 



4 
 

moradores estão desesperados, a ponto de eles mesmos irem atrás da 

documentação. Disse que na rua residem pessoas trabalhadoras que 

perdem seus bens conquistados às custas de trabalho. Disse que a Rua 

Jobim Lopes Salati e o Loteamento devem ser tidos como prioridade pelo 

nosso município e que o Prefeito deve contratar empresa especializada para 

tratar estas duas demandas, de forma urgente. Disse que o inverno vai 

chegar e nada foi feito até o momento, inclusive se coloca a disposição dos 

moradores para ir ao Ministério Público. Disse que a situação é triste e o 

descaso é grande. Segundo inscrito no grande expediente, o vereador Dilson  

parabenizou a todas as mulheres pelo seu dia. O vereador Dilson reiterou a 

manifestação da colega Neida e narrou que já formalizou denúncia junto ao 

Ministério Público. A vereadora Cíntia disse que a denuncia poderia ser 

formalizada junto ao Ministério Público Federal e que se trata de uma 

questão de saúde pública. O vereador Bernardo concordou com a vereadora 

Cíntia, acrescentando que o problema se arrasta há anos e infelizmente já 

não acredita mais que irá fazer. Continuando, o Vereador Dilson narrou ter 

conquistado emenda em prol da saúde, no valor de cem mil reais junto ao 

Deputado Afonso Motta em uma de suas idas a Brasília. Terceiro inscrito no 

grande expediente, o vereador Osmar parabenizou as mulheres pelo dia 

internacional. O vereador narrou e comunicou a população que, em contato 

com o Prefeito, o mesmo lhe disse que fará licitação. Também inscrito no 

grande expediente, o vereador Juarez parabenizou as mulheres de nosso 

Município e fez pronunciamento anunciando sua posse como suplente em 

janeiro de 2022. Agradeceu a comunidade, porque é a quinta vez que tem a 

oportunidade de representar a população nesta Casa Legislativa e encerrou 

sua fala. Inscrita a vereadora Cíntia, fez uso da palavra colocando a 

necessidade um mutirão de vacinas no final de semana, uma vez por mês.  

Ressaltou a necessidade de vacinação com aplicação das doses de reforço 

e das crianças, por isso esse dia de vacinação durante o final de semana 

seria de grande valia. Agradeceu a Secretaria de Saúde pelo atendimento ao 

seu filho, apesar da falta de energia elétrica. Disse que neste dia 

Internacional da Mulher, gostaria de prestar sua homenagem, e em especial 

a Soldado Letícia, que atua na Patrulha Maria Penha. Disse que a palavra 

chave nesta data é o respeito e encerrou sua fala. Comunicações: nada 

consta. Ordem do dia: Discussão preliminar: Projeto de Lei 017/2022. 

Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 017/2022.  O 

vereador Osmar solicitou a aplicação do artigo 154 ao Projeto de Lei. O 
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pedido de aplicação de 154 foi colocado em votação e aprovado por 4x3. 

Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 017/2022 foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres. A sessão foi interrompida por alguns minutos 

e retomados os trabalhos, o Presidente comunicou que o Projeto de Lei 

017/2022 permanecerá junto à Comissão Geral de Pareceres, tendo em vista  

que a aplicação do artigo 154 é inviável, por força da aplicação do artigo 150 

do Regimento Interno, o qual estabelece que o pedido de urgência será 

solicitado por qualquer vereador e submetido ao plenário sendo necessária  

para sua deliberação a concordância de no mínimo dois terços da Câmara. 

Sendo assim, o Projeto permanece junto a Comissão Geral de Pareceres 

para sua regular tramitação. Passou-se a votação das atas. A ata 58/2021 foi 

colocada em votação e aprovada por 7x0. A ata 59/2021 foi colocada em 

votação e aprovada por 7x0. A ata 001/2022 foi colocada em votação e 

aprovada por 7x0. A ata 002/2021 foi colocada em votação e aprovada por 

7x0. A ata 003/2021 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. Não 

havendo mais nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a sessão, 

agradeceu a presença de todos, sendo lavrada a presente ata que vai 

assinada pelo Presidente Jeslei Salines de Souza ______________, pelo 

vereador Dilson Lemos_____________ e pelos vereadores. 

               Bernardo Cairuga Pereira  
         Cíntia Jardim 
Juarez Dias da Silva 

   Marco Antonio Correa Monteiro  
Neida Lima 

Osmar Carvalho Didoliche 
Tiago Abade (ausente) 

 

      

 

 


